

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne beantworten wir Ihre Fragen:

1. Hat Ihre Partei oder haben Abgeordnete Ihrer Partei im Europäischen Parlament in den vergangenen fünf Jahren konkrete Maßnahmen ergriffen, um die Implementierung eines Grundeinkommens gemäß den genannten Kriterien in der Europäischen Union und in Deutschland zu fördern? Falls ja, könnten Sie bitte diese Maßnahmen näher erläutern und entsprechende Nachweise in Form von Links bereitstellen?

Die Partei des Fortschritts tritt bei der Europawahl zum ersten Mal bundesweit an und wird sich diesen Themen daher in Zukunft annehmen. Politisch unterstützen wir die Idee eines Grundeinkommens.

2. Ist die Forderung nach einem Grundeinkommen gemäß den genannten Kriterien in das Wahlprogramm Ihrer Partei für die Europawahl aufgenommen worden? Wenn ja, könnten Sie den konkreten Text sowie einen Link zur Quelle angeben?

Das Wahlprogramm der Partei des Fortschritts wurde von einer Vielzahl von Einzelpersonen geschrieben, die ihre Ideen eingebracht haben. Dazu standen unsere Arbeitskreise auch Nicht-Mitgliedern offen. Leider haben wir aus Ihrem Netzwerk keinen Besuch bekommen, sodass wir Ihre Ideen nicht aufnehmen konnten. Gerne würden wir dies in der Zukunft aber ändern und Sie zur Beteiligung an unserer Programmarbeit einladen:

<https://partei-des-fortschritts.de/bundesparteiparlament-mitmachen/>

3. Ist Ihre Partei offen für einen Dialog mit zivilgesellschaftlichen Organisationen und Wissenschaftler*innen bezüglich der Möglichkeiten zur Einführung eines Grundeinkommens in Deutschland und der Europäischen Union?

Auf jeden Fall! Siehe 2.